

# 房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2020年4月17日

## 野良仕事

## ひょう 雹にも負けず

「あのキャベツが収穫できるようになったよ。」と弾んだ声で生産者から連絡がありました。県内でも有数のキャベツの産地、旭市（飯岡地域）の生産者からです。無事に収穫できるか心配していた畠があったからです。

先日、3/15の夜9時頃、飯岡地域には局地的に雹が降りました。大小さまざまな大きさの氷の粒が、地面を打ちつけるように音を立てて降っていました。大きなものは直径1cmもありました。この頃、春キャベツはすでに定植済み、翌朝に急いで畠を見に行くと、収穫間近のキャベツは外側の葉に穴が開いて傷になり、処分するしかありませんでした。その先のキャベツでは葉と葉の間に雹が積もっていました。幸いにも翌日が晴天だったので、すぐに溶けてなくなりましたが、「ちゃんと育つだろうか？」と、やきもきしました。

少々小ぶりですが、雹にも負けず収穫を向かえた春キャベツ。4/13の台風並みの暴風にも負けませんでした。ふと、宮澤賢治の詩が思い出され、たくましさを感じた畠の恵み。どうぞご賞味ください。

(B)



左) 雹が降った翌朝は、葉の間に雹が入り、うね間に積もっていました。 右) 無事に結球した春キャベツ